

ふれあい中須

編集・発行 中須をよりよくする会・中須公民館

記事と情報は中須公民館まで

89-0301

『市長と語る会』開催

七月九日（金）、午後七時より公民館で、『市長と語る会』が開催されました。

中須地区から、学校のことや、伝統芸能、観光MAPづくりなど、まちづくりについての多くの意見や提案をさせていただきますました。

この『市長と語る会』

この『市長と語る会』の開催を通じて、私たちのまちの現状と課題について、みんなで考えるよいきっかけとなったような気がします。多くのみなさんのご参加とご意見をいただき、ありがとうございます。



カラーリング大会

七月三日（土）、中須中学校体育館で『カラーリング大会』（体育振興会主催）が開催されました。

『カラーリング』とは、氷の上ではなく室内でカラーリングができるように考案されたニュースポーツです。慣れるまでなかなか得点が入りませんが、子どもから大人までみんながいつしよにニュースポーツを楽しむことができました。

参加されたみなさん、お疲れさまでした。



消防団優勝！

六月二十日（日）、東ソーグラウンドで、消防団員共済会親睦体育大会が開催されました。

ソフトボールで、中須分団チームは、新しいメンバーも加わり、打って、打って、打ちまくり、見事優勝しました。周南市になって初めての優勝なのだそうです。おめでとうございます。

北部地区球技大会 ソフトバレーチーム準優勝！

六月二十七日（日）、須磨小学校体育館で北部地区球技大会が開催されました。

中須チームは、ソフトバレーボールの部で、準優勝しました。おめでとうございます。



なかず再発見!

第22回

『御田頭祭揉山』の巻



今回の再発見は、『御田頭祭揉山』です。『揉山』とは、『久保神楽』、『戻路杖踊り』とともに、ここ中須地区に伝わる伝統芸能の一つで、毎年七月下旬に行われる中須八幡宮の豊作祈願の夏祭り(御田頭祭)において御神幸を迎える行事です。中須八幡宮は、六五九年、宇佐八幡宮より勧請されたといわれる大変歴史のある古社で、『揉山』自体は、天明二年(一七八二年)から始められ現在まで続いているといわれています。

各部団ごとに『揉山』(約一・五メートル四方のやぐら)を作り、化粧をした五十歳くらいの子ども二人を乗せて担ぎます。乗り子は、小太鼓を休みなく『トンテントン』と打ち鳴らし、合図によって山を下げ、すばやく回り、山を差し上げ、そして高く放り上げるといふ動作を繰り返して、更には、他の山と揉み合いながら練り歩く大変勇壮な行事です。

私が初めて『揉山』を見たのは二年前の夏。道路の側から見ていると、中須のまちに太鼓の音や掛け声が響き渡り、私のすぐ側で掛け声とともに山が回され、そして勢いよく高く放り上げられる光景とその迫力に、ただただ圧倒されました。また、一列で八幡宮へ向かっている山を見渡すことができる国道からの眺めが大変すばらしく、幻想的で神秘的な美しい光景が広がり、大変感動したのを覚えています。

『激しさ』と『美しさ』を兼ね備えたこの『揉山』は、今年は二十四日(土)に行われます。また、あの感動を味わえることを今から楽しみにしています。

『ワレヨッサ』
『ヨイサーヨ』

(写真・文 公民館主事 福田)

7・8月の行事予定

日時	内容	場所	備考
7月13日(火)	社会福祉協議会役員会	公民館	19時30分~
7月17日(土) 13:20~14:00	移動図書館 やまびこ号	中須支所	
7月18日(日)	やげん谷一里塚・ 菅野公園 草刈・清掃	一里塚 菅野公園	7時30分~
7月24日(土)	御田頭祭揉山		
8月7日(土)	天体観測	総合運動場	よりよくする会
8月10日(火) 13:20~14:00	移動図書館 やまびこ号	中須支所	
8月14日(土)	追悼盆踊り大会	総合運動場	社会福祉協議会

中須の人口 7月1日現在
前月比

男	404人	(-1人)
女	476人	(-3人)
総人口	880人	(-4人)
世帯数	424世帯	(±0世帯)
高齢化率	45.9%	

おしらせ



お楽しみに!

ほか

- ・かき氷
- ・チーズスティック
- ・ヨーヨー

七月二十四日(土)、御田頭祭揉山が行われますが、中須交差点付近で、『都濃つ娘』、『中学校PTA』のみなさんが夜店を出されます。

天体観測

八月七日(土)、大田原自然の家との共催で『天体観測』を行う予定にしています。

開催日 八月七日(土)
時間 午後七時頃から
場所 総合グラウンド
内容 天体望遠鏡を使って夏の星座や星雲の観察・天体に関するお話など

参加費 無料
指 導 周南天文同好会

みなさんのご参加をお待ちしております。